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令和６年度 第１０回大和町地区小学校再編協議会 議事録 

 

令和６年８月８日（木）に大和生涯学習センター大研修室において、第１０回大和町地

区小学校再編協議会を開催しました。出席者及び会議の経過並びに結果は次のとおりです。 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和６年８月８日（木） 

      開会 午後７時００分 

閉会 午後７時５５分 

 

 

２ 事務局等の出席者 

   教育部長                 武田 真治 

首席指導官                中村 学 

学校教育課長               古賀 洋 

学校教育課課長補佐兼施設係長       山田 智大 

学校教育課課長補佐兼学校給食係長     高口 茂雄 

学校教育課学校再編推進室長        藤吉 康裕 

学校教育課学校再編推進室学校再編推進係長 江崎 佑美 

   学校教育課学校再編推進室学校再編推進係員 永田 将太 

学校教育課学校再編推進室学校再編推進係員 金子 徳寿 

 

３ 出席委員 

   全４８名中３０名（欠席１８名） 

 

 

４ 傍聴者 

なし 
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５ 議事の大要 

室長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

室長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

総務部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご案内の時刻になりましたので、ただいまより「第１０回大和町地区小学校

再編協議会」を始めます。 

会議は事前に配布しております次第に沿って進めてまいりますので、よろし

くお願いいたします。 

「次第２ 会長あいさつ」に進みます。中村会長よりごあいさつをお願いし

ます。 

 

《挨拶》 

 

ありがとうございました。 

それでは、これより「議事」に移りたいと思います。 

協議会設置要綱第７条の規定により、会長が議長を務めることになっており

ますので、ここで進行を交代いたします。中村会長、よろしくお願いいたしま

す。 

 

それでは、早速ですが、「次第３ 議事」を進めさせていただきます。スム

ーズに進みますようご協力をお願いします。 

「議事第１号 報告 部会報告について」、各部会の会議について部会長か

ら報告をお願いします。 

まず総務部会から報告をお願いいたします。 

 

【総務部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）校章デザイン案の補正について 

（２）校旗の仕様について 

（３）閉校記念事業の事業計画について 

（４）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）校章デザイン案の補正について（詳細は議事第２号） 

・校章デザインの補正については、委員の投票により４案のうち補正案④に

決定した。 

・校章デザインの単色２案については、単色①を基本とし、場合によって使

い分けることとする。 

（２）校旗の仕様について（詳細は部会参考資料） 

・校旗について、現在の６小学校の校旗を参考に、決定した校章を金、銀で

刺繍し、背景を臙脂色とする。また、「柳川市立やまと小学校」を縦書き

で刺繍し、出来上がりは両面仕上げとする。 
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会長 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

施設通学部会 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）閉校記念事業の事業計画について（詳細は部会参考資料） 

・豊原小学校からお別れ会日程を３月９日から３月８日に変更し、 

イベント内容も一部変更があったと報告があった。 

（４）次回の総務部会は、令和６年９月１２日（木）（奇数月第２木曜日に開

催）。 

 

ありがとうございます。事務局より補足はございませんか。 

 

先程総務部会長より、閉校記念事業についての報告がありましたが、中島小

のお別れ会の日程について、３月１６日から３月１５日に変更になったとの連

絡があっています。以上補足します。 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございました

ら、挙手の上、指名された後に発言をお願いします。 

なお、今後すべての場合において、発言する際は、校区とお名前を述べてか

ら発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次に施設通学部会から報告をお願いします。 

 

【施設通学部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）スクールバスに関するアンケート結果について 

（２）スクールバスの時刻表（仮）について 

（３）中島小学校工事スケジュールについて 

（４）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）スクールバスに関するアンケート結果について（詳細は部会参考資料） 

・スクールバスに関するアンケート（仮申し込み）について、令和６年５

月２４日から６月１０日にかけて、大和町地区の小学校１～５年生を対

象に行い４６４名の回答があった（Ｒ６.７.１８現在）。 

（２）スクールバスの時刻表（仮）について（詳細は議事第３号） 

・登校の時刻表については、アンケートに掲載した時刻表案と同じ。 

・下校の時刻表については、バスの号車と乗るメンバーを固定するため、

組み合わせが２種類になるように設定。そのため、下校用バスで帰る児

童のうち「月曜日と第２火曜日の３年生」は、６時間目が終わるまで学

校で待機することになる。 
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施設通学部会 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

・最終のバス停到着時刻をできるだけ早くすること、および３年生が待機

しない方法を検討してほしいとの意見がでたため、再度協議を行う。 

（３）中島小学校工事スケジュールについて（詳細は部会参考資料） 

・８月以降、体育館改修、校舎改修、プール解体、駐車場整備の各工事に

それぞれ入る予定との報告があった。 

（４）次回の施設通学部会は、再度、時刻表について話し合うために臨時で開

催し、開催日を令和６年７月３１日（水）とする。 

 

【施設通学部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）スクールバスの時刻表（仮）について 

（２）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）スクールバスの時刻表（仮）について（詳細は議事第３号） 

・前回の部会において、下校時のバス時刻表について、最終のバス停到着

時刻をできるだけ早くすること、およびに組み合わせが増えてもいいの

で３年生が待機しない方法を検討してほしいとの意見がでたため、時刻

表案を修正した。 

・終業時間について、５時間目の終了を１４：４５、６時間目の終了を 

１５：４０に変更することで、最終のバス停到着時刻を 10分早くした。 

・学年ごとの終業時間に合わせて、１～２年生及び４～６年生は２種類、 

３年生は３種類の時刻表を使用することとし、３年生の待機時間をな

くした。 

（２）次回の施設通学部会は、令和６年９月１９日（木）（奇数月第３木曜日

に開催）。 

 

ありがとうございます。事務局より補足はございませんか。 

 

先程施設通学部会長より、スクールバスのアンケートについての報告があり

ましたが、その後追加の提出があり、４９７名中４９６名の回答となっていま

す。以上補足します。 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございました

ら、挙手の上発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次にＰＴＡ部会から報告をお願いします。 
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ＰＴＡ部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

【ＰＴＡ部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）やまと小学校父母教師会（PTA）の行事と予算について 

（２）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）やまと小学校父母教師会（ＰＴＡ）の行事と予算について（詳細は部会

参考資料） 

・ＰＴＡ行事については、令和６年度の大和町地区各小学校において実施

する行事等を参考に部会で検討し、大まかな案を作成した。事務局にて

内容を取りまとめ、次回部会にて詳細を確認する（その後、次年度のや

まと小ＰＴＡが令和７年度のＰＴＡ活動を話し合うにあたってのたた

き台とするため、新役員等に提供する予定）。 

・ＰＴＡ予算については、大和中学校ＰＴＡの予算書および決算書を参考に

部会で検討し、大まかな予算案について決定した（この予算案は、行事案

と同様たたき台とする）。 

（２）次回のＰＴＡ部会は、９月２６日（木）（奇数月第４木曜日に開催） 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございました

ら、挙手の上発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、「議事第１号 報告 部会報告について」を終わります。 

続きまして、「議事第２号 協議 校章デザインについて」、事務局より説

明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、ご意見・ご質問等がありましたら、挙手の上発言

をお願いします。何かございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。「議事第２号 協議 校章デザインに

ついて」、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 
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会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

賛成多数と認めます。「議事第２号 協議 校章デザインについて」は承認

されました。 

次の議事に入ります。「議事第３号 協議 スクールバスの時刻表（仮）に

ついて」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご質問等がありましたら、挙手の上発言をお

願いします。 

 

先程の説明について、聞き間違いかもしれないので確認致します。学童保育

行きのバスについては、１台で送迎するということになるのでしょうか。 

 

柳川市として、スクールバス６台を準備する予定です。そのうち下校便とし

ては最大５台利用し、スクールバスを少なくとも１台学童行きとして利用する

ということです。今後どのように運用していくか子育て支援課と協議を行う予

定です。 

 

ほかにご意見や質問等がありましたら、挙手の上発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。「議事第３号 協議 スクールバスの

時刻表（仮）について」、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。「議事第３号 協議 スクールバスの時刻表（仮）に

ついて」は承認されました。 

以上で本日予定されておりました議事については審議を終了いたします。最

後に「その他」で委員の皆さま、事務局から何かありますか。 

 

保護者説明会についてお知らせをいたします。 

来年度のやまと小学校１年生から６年生の保護者の方を対象にしまして、保

護者説明会を計画しております。日付と場所が決まっておりまして、令和６年

１０月８日火曜日、場所は水都白秋ホールとなっております。開催時間につい
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会長 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

て決定しましたら、市の公式サイトに掲載する他、夏休み明けに保護者の皆様

へ通知したいと思っております。なお、今回の説明会につきましては、制服や

スクールバス等の説明を予定しています。保護者を対象としておりますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 部会参考資料について説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

閉校記念事業補助金について、お話をさせていただきたいと思います。閉校

記念事業補助金につきましては、現在３０万円ということになっております。

各校、色々な行事を予定し、準備されていると思います。みやま市の閉校記念

事業補助金が５０万円ということもあって増額の要望が協議会からございま

した。事務局としては、みやま市と同額となるように予算の要求をしていきた

いと考えております。補助金の増額はあまり例がございませんので、難しいと

ころではございます。今後、経過報告を行い、できるだけみやま市と同額にな

るように努めます。以上、報告でございます。 

  

保護者からの質問となります。スクールバスの乗車時刻表等については、こ

の内容でいいと思いますが、その他の行政区について、推奨通学路設定を予定

されていますか。その通学路に対してグリーンベルト、通学路看板等を設置す

る予定がありますか。通学路に関する安全対策について伺います。 

 

今回、スクールバスの時刻表等が決定しましたので、今後スクールバスにど

のように乗車するのか。また徒歩通学の児童については、どのような安全対策

を行っていくのかについて協議する予定です。ただ、通学路のグリーンベルト

の設置等についてはお時間がかかりますので、来年の４月に間に合うように行

うというのは難しいかと思いますが、今後、通学路の安全対策を図っていこう

と考えております。 

 

他にご意見、お知らせはございませんか。 

ないようですので、以上で「次第３ 議事」を終了します。 

続きまして、「次第４ 次回開催日程について」、事務局より提案をお願い

します。 

 

【説明】（偶数月 第２木曜日） 
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会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

事務局 

ただいまの提案について、ご質問意見等がございましたら、挙手の上発言を

お願いします。何かございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。次回の日程は、令和６年１０月１０日（木）とい

たします。それでは、事務局にお返しします。 

 

以上で、本日の全ての日程は終了しましたので、これをもちまして「第１０回

大和町地区小学校再編協議会」を閉会します。お疲れ様でした。 

 

 


